



学校一斉公開・給食試食会・参観日お世話になりました



6 月 1 1 日（火）の学校一斉公開・給食試食会・参観日ではお世話になりました。給食説明会の時に、特に「給食試食会にこんなにも多くの保護者の方においでいただき」という話をしましたが、本当に喜ばしいことだと思っています。皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。

学校一斉公開アンケートについて

(%)

項目	A	B	C	D
1 学習めあてが黒板にきちんと書いてある。	7 5	1 7		8
2 黒板の文字はわかりやすく、学習内容が整理してある。	8 4	8		8
3 発表の仕方等、学び方のルールが身に付いている。	8 0	1 0	1 0	
4 ノートの上手な書き方や使い方が身に付いている。	9 0	1 0		
5 子どもが先生の話聞き、学習に集中している。	6 7	2 5	8	
6 教師の子どもたちへの熱意が感じられる	9 2			8
7 学校はきれいにされている	1 0 0			
8 子ども、教師のあいさつや言葉遣いなどがよい。	9 2	8		
9 いろいろな掲示物があり、工夫されている。	9 2	8		
10 学校は落ち着いた雰囲気がある。	1 0 0			

*おいでいただいた方には、本校の様子をご理解いただきありがたく思います。
*この日は、第2回学校運営協議会も午前中に開催し、授業参観もしていただきました。委員の皆様からも子どもたちが静かに授業に向かっていたという言葉をいただきました。また、運動会がこれまでで一番よかったように感じたといった感想もいただきました。

<第1回マラソン大会:カー杯がんばりました>



東京 2020 オリンピックマラソン日本代表選手選考の大会が今年の秋に開かれます。(マラソングランドチャンピオンシップ (MGC)) その選手選考の方針に「世界と戦う「スピード」」の他に「最大限持てる力を発揮する「調整能力」」を有する競技者から日本代表を編成するとありました。子どもたちは、目標を立てて長休憩や体育の時間に練習をし、マラソン大会に臨みます。この時に練習したことをどのように発揮するか方針に示されていることのように思います。(具体的には、ベスト記録を出すことや悔いのないレースをすることもその一つだと考えます。)レース後、子どもたち一人ひとりはどう感じたのでしょうか。私は、この方針に近づける走りができていたのではないかと感じました。

